
Работа секций Высшей школы административного управления в
рамках ФиПИ 2023



14 и 17 мая 2024 года прошла работа секций ВЫСШЕЙ ШКОЛЫ АДМИНИСТРАТИВНОГО
УПРАВЛЕНИЯ в рамках Всероссийской научно-практической и учебно-методической
конференции «Фундаментальные и прикладные исследования в области управления,
экономики и торговли»

14 мая состоялась работа секции «СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКАЯ И ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ
ТРАНСФОРМАЦИЯ РАЗВИТИЯ И УПРАВЛЕНИЯ РЕГИОНОВ И МУНИЦИПАЛИТЕТОВ».

Ключевым спикером секции выступала ЯКОВЛЕВА Татьяна Анатольевна, к.э.н., доцент
кафедры международных финансов и бухгалтерского учета Санкт-Петербургского
университета технологий управления и экономики с докладом на тему: «Современные
особенности и траектории развития региональных и муниципальных финансов:
инициативное бюджетирование». В своем докладе Татьяна Анатольевна раскрыла
особенности становления в России института инициативного бюджетирования и
поделилась собственным опытом участия в таком мероприятии.

В секцию были представлены исследования представителей научных кругов из
университетов Санкт-Петербурга и Узбекистана.  Темами докладов был охвачен



широкий круг актуальных вопросов: анализ влияния деятельности регулярных
заявителей жалоб на систему государственных закупок; анализ кадрового потенциала
в креативных индустриях; тенденции развития цифровой регионализации на основе
применения инновационного менеджмента; анализ дефицита кадров в России и Санкт-
Петербурге в частности; опыт Узбекистана в достижении устойчивого регионального
развития в условиях перехода к зелёной экономики; перспективы вовлечения людей с
ограниченными возможностями в предпринимательство (на примере Санкт-
Петербурга); риски иностранного финансирования некоммерческих организаций;
проблемы и перспективы молодежной политики на примере развития г. Санкт-
Петербурга и т.п.

Особый интерес вызвал доклад ТАНИНОЙ Анны Валерьевны, к.э.н., доцента ВШАУ, на
тему «Развитие туристской инфраструктуры как направление инвестиционной
политики региона». В своем выступлении докладчик раскрыла особенности развития
инфраструктуры туризма Ленинградской области. На примере анализа мер поддержки
инвестиционных проектов в сфере туризма Анна Валерьевна показала
недостаточность форм поддержки создаваемых проектов и несогласованность
деятельности органов власти и обосновала необходимость деятельности по
расширению направлений поддержки инвестиционных проектов развития туристской
инфраструктуры.



КУЛЬКАЕВ Григорий Александрович, аспирант ВШАУ, в докладе на тему «Разработка
унифицированной организационной структуры органа власти в условиях цифровой
трансформации поднял вопрос организационных изменений в деятельности органов
власти по итогам внедрения цифровых технологий в их работу и выступил с
предложением создания двух унифицированных моделей организационной структуры
органа власти в условиях цифровой трансформации.

МОЗАЛЕВА Наталья Игоревна, магистрант ВШАУ, в ходе выступления на тему
«Совершенствование модели государственной поддержки индустриальных парков в
условиях устойчивого развития» продемонстрировала глубокое понимание влияния
эко-промышленных парков на экономическое, социальное и экологическое состояние
регионов и страны в целом.



17 мая в рамках работы секции «ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ УПРАВЛЕНИЯ
ЧЕЛОВЕЧЕСКИМИ РЕСУРСАМИ В УСЛОВИЯХ ЦИФРОВОЙ ТРАНСФОРМАЦИИ ЭКОНОМИКИ»
состоялся научно-практический семинар «Современные методы управления
персоналом в цифровой экономике».

Наибольший интерес участников вызвали доклады:

- АКИМОВОЙ Юлии Николаевны, доцента ВШАУ, на тему «Возможности использования
современных технологий создания проектных команд в студенческой проектной
деятельности»



- БУРМИСТРОВА Андрея Николаевича, к.э.н., доцента ВШАУ, на тему «Возможности
выявления специфики управления персоналом в сфере информационных технологий в
цифровой экономике.



- ЕВСЕЕВОЙ Светланы Анатольевны, к.э.н., доцента ВШАУ на тему «Формирование и
оценка HR-бренда в сфере информационных технологий»



ЕМЕЛЬЯНОВОЙ Дарьи Сергеевны, соискателя СПбПУ, на тему «Исследование
принципов управления научно-педагогическими работниками в ВУЗе».



Результаты исследований, представленные на конференции, пролили свет на многие
актуальные вопросы в области управления предприятиями и персоналом и создали
прочную платформу для дальнейших обсуждений и исследований. Встреча с
талантливыми исследователями была вдохновляющей и мотивирующей. Благодаря
конференции и её результатам можно с уверенностью сообщить о том, что будущие
исследования в области управления предприятиями и персоналом обещают быть
яркими и успешными.

Выражаем благодарность всем спикерам и участникам секций Высшей школы
административного управления и надеемся на дальнейшее плодотворное
сотрудничество!


